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EL MUNICIPIO EVALÚA INICIAR ACCIONES LEGALES 
CONTRA BRANCA TRAS FALLO JUDICIAL

Las autoridades municipales reforzaron las acciones para combatir la prestación 
ilegal de servicios de transporte público en la ciudad, con multas que oscilan 
entre 6.000 y 10.000 UFAS.

NUEVA CAMINATA 
DE MENTOREO EN 
USHUAIA

VICKY AMAYA Y MARTU 
NAVARRO JUEGAN LA 
EUROCOPA

Tras desestimar la Justicia la denuncia penal del ex concejal Javier Branca por 
presuntas irregularidades en un convenio con Agrotécnica Fueguina, el 
municipio de Ushuaia evalúa acciones civiles. 

COTO RECONOCIÓ LA BÚSQUEDA DEL DIÁLOGO DEL 
GOBIERNO PROVINCIAL
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El legislador de Republicanos Unidos, Agustín Coto, destacó la voluntad de diálogo 
que demuestra la provincia con el gobierno nacional, en medio de la 
complejidad de las relaciones institucionales.

“LA DECISIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN 
MILEI TRAICIONA LA MEMORIA DE 
NUESTROS HÉROES” 
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El gobernador Melella calificó las declaraciones del vocero presidencial, como 
“violatorias e incongruentes” con la Constitución Nacional, que 
afirma la soberanía argentina sobre las Islas. PÁG. 2

Desde el jueves en Turquía, las 
cracks fueguinas Victoria Amaya y 
Martina Navarro estarán haciendo 
su debut en la Eurocopa de Hockey 
Indoor, la máxima competencia del 
viejo continente a nivel clubes. 

HOCKEY

Desde la fundación Voces Vitales 
anunciaron la octava edición de 
la Caminata, programada para 
el 16 de marzo en Ushuaia, en 
la búsqueda de vincular líderes 
emergentes con mujeres de 
experiencia.

EL MUNICIPIO INTENSIFICA CONTROLES CONTRA 
EL TRANSPORTE PÚBLICO CON APLICACIONES

CAMERON EN MALVINAS
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La Dra. Ariana Benetucci, del de-
partamento de enfermedades inmu-
noprevenibles del Ministerio de Salud 
de la provincia, enfatizó la importancia 
de completar la vacunación contra el 
Covid-19, particularmente en niños y 
adultos mayores o con factores de ries-
go. 

Según dijo la especialista en FM 
Master’s, la recomendación del Minis-
terio de Salud de la Nación es que los 
menores de 50 años reciban un refuer-
zo cada 12 meses, mientras que los ma-
yores de 50, personas inmunocompro-
metidas de cualquier edad o en estado 
de embarazo, lo reciban cada 6 meses.

Benetucci al respecto explicó: “La 
vacuna de Covid aún no está incor-
porada al calendario obligatorio, pero 
pensemos que nos vacunamos por no-
sotros y por los demás, por ser solida-
rios. Porque sabemos que el virus sigue 
circulando, que no podemos evitar por 
completo la infección, sino reducir la 
probabilidad de complicaciones y de 
hospitalización y muerte, sobre todo 

INSISTEN EN LA IMPORTANCIA DE COMPLETAR LA 
VACUNACIÓN CONTRA COVID-19
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Una especialista en enfermedades inmunoprevenibles del Ministerio de Salud de la provincia, enfatizó sobre la relevancia de la 
vacunación contra el Covid-19, enfocándose puntualmente en menores, mayores de 50 años y personas con factores de riesgo.

en aquellas personas que tienen fac-
tores de riesgo”.

La experta sugirió aprovechar la 
campaña antigripal para coincidir 
con la vacunación contra el Covid-19, 
lo que reduciría el número de visitas 
médicas. Además, advirtió sobre el 
aumento de infecciones respiratorias 
durante los meses más fríos.

En cuanto a la disponibilidad de 
vacunas, Benetucci señaló que, ade-
más de la antigripal gratuita para 
personas de riesgo, la vacuna contra 
Covid también está disponible, en la 
búsqueda de reducir complicaciones 
y hospitalizaciones. 

Destacó la importancia de la va-
cunación contra Covid en personas 
más jóvenes para prevenir infeccio-
nes bacterianas adicionales y resaltó 
la lactancia materna y la vacunación 
contra la influenza como medidas 
complementarias en la prevención de 
enfermedades respiratorias, especial-
mente en la población pediátrica.

“LA DECISIÓN POLÍTICA DE LA ADMINISTRACIÓN MILEI TRAICIONA 
LA MEMORIA DE NUESTROS HÉROES” 

El Gobernador Gustavo Me-
lella se refirió a declaraciones 
del vocero de la Presidencia de 
la Nación, Manuel Adorni, en 
las que minimizó a “un tema 
de agenda del Gobierno inglés” 
la visita del canciller David Ca-
meron a las islas Malvinas, ase-
gurando que “la decisión polí-
tica de la administración Milei 
indiscutiblemente traiciona la 
memoria de nuestros Héroes de 
Malvinas”. 

El mandatario fueguino res-
pondió al vocero presidencial y 
consideró que “esa afirmación 
es tanto violatoria a nuestra 
Disposición Transitoria Primera 
como incongruente con la posi-
ción de nuestra Nación Argenti-
na”. 

“La postura por parte del go-
bierno que representa respecto 

MALVINAS

al arribo a Malvinas del Canci-
ller británico llegó de la manera 
menos inteligente posible, sola-
mente puede sostenerse en un 
contexto de ignorancia sin prece-
dentes o de un entreguismo liso y 
llano”, cuestionó el Gobernador. 

Y enfatizó: “Lamento la deci-
sión política de la administra-
ción Milei que indiscutiblemente 
traiciona la memoria de nuestros 
Héroes de Malvinas”. 

“Nuestra provincia de Tierra 
del Fuego, Antártida e Islas del 
Atlántico Sur jamás abandonará 
su lucha hasta que en las Islas 
Malvinas vuelva a flamear el pa-
bellón nacional y junto a él nues-
tra bandera provincial”, agregó.

El Gobernador aseguró que 
desde Tierra del Fuego “haremos, 
junto a cada país que entienda, 
que el colonialismo no tiene más 
lugar en el siglo XXI”.

ESPECIALMENTE NIÑOS Y ADULTOS MAYORES
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La Municipalidad de Ushuaia, re-
presentada por el secretario de Gobier-
no, César Molina, se pronunció luego 
de que la Justicia Penal desestimara la 
denuncia presentada por el ex conce-
jal Javier Branca y anunció que están 
considerando iniciar acciones civiles 
contra él. La denuncia, presentada a 
finales del año pasado, involucraba al 
intendente y varios funcionarios mu-
nicipales, acusándolos de cometer 
presuntos delitos administrativos en 
relación con un convenio de pago por 
indemnizaciones suscrito con Agrotéc-
nica Fueguina.

En palabras de Molina, expresadas 
por FM Master’s, “tanto el fiscal como 
el juez interviniente entendieron que 
se han cumplido con todos los proce-
dimientos administrativos correspon-
dientes, que se ha activado la inter-
vención de todos los funcionarios y de 
todas las áreas que han sido requeri-
das”. Este fallo judicial refuerza la idea 
de que se siguieron los protocolos ade-
cuados y se respetaron los procesos le-
gales pertinentes.

El secretario de Gobierno resaltó la 

Tras desestimar la Justicia la denuncia penal del ex concejal Javier Branca por presuntas irregularidades en un convenio con 
Agrotécnica Fueguina, el municipio de Ushuaia evalúa acciones civiles y destaca la importancia de respetar las instituciones.

importancia de mantener el respeto 
por las instituciones y la división de 
poderes, así como la relevancia de la 
intervención del Concejo Deliberante 
en la ratificación del convenio. Molina 
enfatizó que todas las áreas técnicas 
involucradas, como Economía, Legal y 
Técnica, Ambiente y Jefatura de Gabi-
nete, participaron de manera activa y 
diligente en el proceso, lo que desesti-
ma la posibilidad de fraude o malver-
sación de fondos.

En cuanto al contexto actual, Moli-
na hizo hincapié en la necesidad de ser 
creativos y eficientes en la prestación 
de servicios públicos, especialmente 
considerando la reciente liberaliza-
ción de precios. Destacó el papel fun-
damental del servicio de recolección 
de residuos para la ciudad y para los 
turistas que la visitan, subrayando su 
carácter esencial en la vida cotidiana y 
en la actividad turística.

Por último, Molina expresó su preo-
cupación por la judicialización de de-
cisiones políticas y la falta de consen-
sos, señalando que “no es la primera 

EL MUNICIPIO EVALÚA INICIAR ACCIONES LEGALES 
CONTRA BRANCA TRAS FALLO JUDICIAL

denuncia que nos toca como gestión”. 
Instó a evitar el recurso a herramientas 
legales que solo contribuyen a “ensu-
ciar o dañar la política”.

El municipio está evaluando iniciar 

acciones civiles contra Javier Branca en 
los próximos meses o semanas, como 
medida para salvaguardar la integridad 
de la gestión municipal y defenderse de 
acusaciones infundadas.

USHUAIA
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TIERRA DEL FUEGO-NACIÓN

El legislador provincial de Republi-
canos Unidos, Agustín Coto, reconoci-
do por su doble papel como opositor 
en Tierra del Fuego y oficialista a nivel 
nacional, destacó la búsqueda cons-
tante de diálogo por parte del gobierno 
fueguino con la administración cen-
tral. 

Coto, por FM Master’s, señaló que 
eso “es lo que corresponde y lo más 
sano institucionalmente. A los pocos 
días de la asunción del presidente Mi-
lei y del comienzo del nuevo período 
del gobernador, comenzamos un diá-
logo, generamos contacto entre el Mi-
nisterio del Interior y el gobierno de 
la provincia”. También expresó: “Hay 
que decirlo, nobleza obliga, institucio-
nalmente a nivel provincial se busca el 
diálogo como forma de comunicación 
entre los estamentos. Desde el mo-
mento hubo voluntad de tener esa co-
municación de ambas partes”.

En relación con las elecciones y el 
apoyo recibido por el presidente Mi-
lei en Tierra del Fuego, Coto comen-
tó: “Ambos son, y más en la provincia, 
porque en el caso del presidente Milei 
no obtuvo ese resultado por otras pro-

COTO RECONOCIÓ LA BÚSQUEDA DEL DIÁLOGO 
DEL GOBIERNO PROVINCIAL
El legislador de Republicanos Unidos destacó la voluntad de diálogo que demuestra la provincia con el gobierno nacional, en medio de 
la complejidad de las relaciones políticas y las discusiones sobre el rol institucional.

vincias y en la nuestra fue diferente, en 
la nuestra tuvo la misma elección pro-
medio que en todo el país., también es 
la demostración de que la gente vota, 
en el buen sentido, como quiere y a 
quien quiere y de la forma que consi-
dera más razonable, a veces para es-
tamentos diferentes vota propuestas 
electorales diferentes. Es reconocer en 
el buen sentido la voluntad del elector. 
Tanto para lo que respecta a lo nacio-
nal, lo provincial, lo municipal o lo que 
fuese”.

Además, mencionó la complejidad 
legislativa en la provincia y a nivel na-
cional, destacando la dispersión de 
bloques y la falta de mayorías claras. 
Sobre la gestión del presidente Milei, 
afirmó: “Si hay algo que no sorprende 
el gobierno de Milei, es la gestión. Está 
haciendo literalmente lo que dijo que 
iba a hacer en campaña. Ahí hay una 
legitimidad de origen, que son los vo-
tos de la gente, y una legitimidad tam-
bién de gestión de que no es que con 
los votos de la gente que apuntaban 
para un lado, está haciendo otra cosa”.

El legislador también abordó la dis-
cusión sobre el statu quo del poder ar-
gentino y la reevaluación de roles ins-

titucionales. En este sentido, destacó 
que “ahora se está discutiendo el tema 
de los fondos fiduciarios y los fondos 
tienen 30 y pico de años. Hay cosas 
que tienen muchos años encima. Nos 
acostumbramos a un método de ma-
yor celeridad para los ejecutivos, para 
utilizar recursos. Al mismo tiempo 
también se lo puede considerar que 
es bastante más oscuro y más vidrio-
so el control de esos organismos y hoy 
se están desarmando una política de 
Estado Nacional, entiendo que a nivel 
provincial obviamente que a nivel sec-
torial puede generar rispideces y pro-
blemas de intereses”.

En relación con posibles cambios 
en el sistema institucional, el liberta-
rio señaló: “No creo que encontremos 
rápidamente un nuevo modelo, pero 
sí ese modelo se está discutiendo y 
cada vez van quedando más claras las 
posiciones de los diferentes actores”.

Finalmente, el legislador Agustín 
Coto mencionó la eventual reforma 
constitucional en Tierra del Fuego y 
la necesidad de abordar las relaciones 
entre municipios, provincias y el go-
bierno nacional.
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VOCES VITALES ANUNCIA UNA NUEVA CAMINATA DE MENTOREO EN USHUAIA

Marilina Henninger, vocera de 
la fundación Voces Vitales en Tie-
rra del Fuego, reveló los detalles de 
la próxima Caminata de Mentoreo, 
que se llevará a cabo el 16 de marzo 
en Ushuaia. Esta iniciativa, en línea 
con la celebración del Día Interna-
cional de la Mujer, tiene como ob-
jetivo fundamental fomentar la co-
nexión entre líderes emergentes y 
mujeres con una vasta experiencia 
en diferentes áreas.

“Hemos decidido cambiar la fe-
cha este año. Será el 16 de marzo 
porque de la experiencia se aprende 
y hacerlo el mismo 8 de marzo, por-
que es una actividad que justamen-
te es en conmemoración del Día 
Internacional de la Mujer, hacerlo 
el mismo día se complica con todas 
las actividades que están pautadas”, 
explicó Henninger por FM Master’s, 
enfatizando la importancia de ase-
gurar la participación activa en el 
evento.

La caminata, que se realiza por 
octava vez en la provincia, está 
abierta a mujeres de Río Grande, 
Tolhuin y Ushuaia. “Estamos con-
tentos de poder realizarla en nues-
tra provincia por octava vez esta 
Caminata de Mentoreo de Voces Vi-
tales. Es para todas las que quieran 
participar, tanto para mujeres de 
Río Grande, de Tolhuin y Ushuaia”, 
destacó quien es además vicepresi-
denta de la Cámara de Comercio de 
Río Grande, invitando a mujeres de 
las tres ciudades a sumarse a esta 
experiencia enriquecedora.

Henninger compartió la inspi-
ración detrás de Voces Vitales, que 
fue creada por Madeleine Albright y 
Hillary Clinton con el propósito de 
empoderar a las mujeres en posi-

Marilina Henninger, representante de la fundación Voces Vitales en Tierra del Fuego, presentó la octava edición de la Caminata 
de Mentoreo, programada para el 16 de marzo en Ushuaia, en la búsqueda de vincular líderes emergentes con mujeres de mayor 
experiencia.

ciones de liderazgo. “La Fundación 
se crea a instancias de la que era 
secretaria de Estado, Madeleine 
Albright, y la primera dama, Hi-
llary Clinton. Tras una reunión de 
la ONU en la que no participaban 
mujeres, dijeron ‘no, esto tiene 
que cambiar, así que hacemos una 
fundación para potenciar a muje-
res en espacios de liderazgo’. Así se 
creaba Vital Voices y se van desa-
rrollando diferentes capítulos que 
vendrían a ser filiales de otros paí-
ses”, explicó, resaltando el com-
promiso global de la organización.

En cuanto a la dinámica de la 
caminata, la referente de Voces 
Vitales describió la experiencia 
como una oportunidad única para 
establecer conexiones significati-
vas entre mentoras y líderes emer-
gentes. “Consiste en vincular a una 
mujer que ya tiene una trayectoria, 
que tiene un camino recorrido, que 
tiene algo para contar y para referir 
a otra mujer o motivar a otra mujer 
con su experiencia, con aquella lí-
der emergente”, compartió, subra-
yando el enfoque colaborativo y de 
aprendizaje mutuo de la actividad.

Para Marilina Henninger, es 
esencial destacar el apoyo de los 
patrocinadores locales, que per-
miten que la actividad sea gratui-
ta para todas las participantes. “Es 
importante resaltar que esta acti-
vidad en todo el mundo es una ac-
tividad rentada, porque supone un 
honor para la mentora poder par-
ticipar y para la mentee también. 
En Tierra del Fuego tenemos que 
agradecer a todos los sponsors que 
nos han acompañado durante to-
dos estos años y nos permiten que 

LIDERAZGO FEMENINO

la actividad sea gratuita”, señaló, 
reconociendo el papel crucial de 
la comunidad en el éxito de la ini-
ciativa.

En definitiva, la Caminata de 
Mentoreo organizada por Voces Vi-
tales se presenta como una opor-
tunidad para promover el lideraz-

go femenino y fortalecer la red de 
mujeres empoderadas en Tierra del 
Fuego. Con un enfoque en la cola-
boración y el aprendizaje mutuo, el 
evento destaca el compromiso de la 
organización en la construcción de 
un futuro más igualitario y equita-
tivo para todas las mujeres.
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CON LOS ALEGATOS CONTINÚA 
EL JUICIO POR ABUSO SEXUAL Y 
GROOMING

En una medida para salvaguardar 
la seguridad de vecinos y visitantes, 
la Municipalidad de Ushuaia mantie-
ne una vigilancia constante sobre el 
transporte público clandestino. El se-
cretario de Gobierno, César Molina, 

EL MUNICIPIO INTENSIFICA CONTROLES CONTRA EL 
TRANSPORTE PÚBLICO CON APLICACIONES 
Las autoridades municipales capitalinas reforzaron las acciones para combatir la prestación ilegal de servicios de transporte público 
en la ciudad, con multas que oscilan entre 6.000 y 10.000 UFAS.

destacó que más de 50 casos están 
siendo procesados en el Juzgado de 
Faltas por esta infracción.

Molina subrayó la importancia de 
garantizar un transporte público se-
guro y legal, señalando que los ope-

rativos de detección de vehículos 
involucrados en esta actividad ilegal 
continúan activos bajo la dirección 
de la Dirección de Transporte. 

Enfatizó que, a pesar del contexto 
nacional, el municipio tiene el deber 
de proteger a residentes y turistas, 
asegurando que solo los servicios de-
bidamente habilitados operen en la 
ciudad, conforme a las ordenanzas 
municipales N° 5283 y N° 6214.

El funcionario recordó las severas 

sanciones impuestas a quienes vio-
len estas normativas, con multas que 
pueden alcanzar entre 6.000 y 10.000 
UFAS. Además, advirtió sobre la posi-
bilidad de retener el carnet de condu-
cir y la incautación del vehículo, con 
costos adicionales de acarreo y esta-
día.

La Municipalidad de Ushuaia instó 
a la comunidad a respetar las regula-
ciones vigentes y a utilizar exclusiva-
mente servicios de transporte público 
autorizados para garantizar la segurid

El proceso judicial que involucra a 
un hombre de Río Grande acusado de 
abuso sexual a una menor tras con-
tactarla en redes sociales, avanza este 
miércoles con la presentación de los 
argumentos legales de la fiscalía.

En el marco del juicio oral, el Fiscal 
Dr. Ariel Pinno iniciará los alegatos este 
miércoles a las 10 a.m., seguido por la 
defensa el jueves, durante las primeras 
fases del juicio que el Tribunal de Jui-
cio en lo Criminal del Distrito Judicial 
Norte lleva adelante contra un hombre 
imputado, quien este martes optó por 
no testimoniar.

Las testimoniales incluyeron el tes-
timonio de la madre de la víctima y la 
reproducción del testimonio de la me-
nor a través de un video grabado en 
cámara Gesell. Posteriormente, se dio 

por concluida esta fase con las decla-
raciones de la Dra. Inés Aparici, la Lic. 
Tatiana Mainero y Matías Taborda, mé-
dica, psicóloga y perito informático res-
pectivamente, del cuerpo pericial.

El acusado, de 43 años, enfrenta car-
gos por abuso sexual con acceso carnal 
en concurso real con grooming, según 
lo estipulado en la Ley N° 27.590, que 
define grooming como cualquier ac-
ción en la que un adulto contacta a un 
menor a través de medios electrónicos 
con el fin de cometer abusos sexuales.

El Tribunal está encabezado por el 
Dr. Juan José Varela, con la participa-
ción del Dr. Eduardo López y la Dra. 
Verónica Marchisio como vocales. La 
defensa del imputado está a cargo de la 
Dra. Adriana Varisco.

RÍO GRANDE

USHUAIA
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PERSONAL DE LA DPOSS COMENZÓ 
A OPERAR EN LA PLANTA 
POTABILIZADORA Nº 4 

Esta tarea estaba tercerizada desde 
su inauguración en 2017. De esta ma-
nera, la totalidad de las plantas de Us-
huaia y Tolhuin, incluida la de pretra-
tamiento de efluentes cloacales “Bahía 
Golondrina”, son operadas por admi-
nistración.

la Planta Potabilizadora Nº 4 “Mal-
vinas Argentinas” comenzó a ser ope-
rada con personal propio de la Direc-
ción Provincial de Obras y Servicios 
Sanitarios (DPOSS), tarea que estuvo 
tercerizada, desde la inauguración de 
la planta en 2017.

De esta manera, ahora todas las 
plantas potabilizadoras de Ushuaia y 
Tolhuin, así como la planta de pretra-
tamiento de efluentes cloacales “Bahía 
Golondrina” ubicada camino al Aero-
puerto Internacional de Ushuaia, son 
operadas completamente por trabaja-
dores del ente sanitario provincial.

“Esta ha sido una decisión tomada 
en base a estudios técnicos y econó-
micos que no sólo demostraron que es 
viable, sino que también representa un 
beneficio económico que en lugar de 
destinarse a una empresa privada se 
vuelca a la institución”, explicó el pre-
sidente de la DPOSS, Cristian Pereyra.

“Es así que hemos logrado que en la 
actualidad no haya ninguna planta de 
la DPOSS cuya operación esté terceri-

zada”, aseguró.
“Esto pone de manifiesto nuestra 

mirada respecto de lo público, ponien-
do de relieve el rol del Estado respec-
to de los servicios esenciales, siempre 
desde el convencimiento de que po-
demos ser eficientes en el manejo de 
nuestros recursos”, agregó el funcio-
nario. 

“También tomamos -agregó- como 
política generar capacidades hacia 
dentro de la institución, de manera de 
tener personal capacitado para llevar a 
cabo cada una de las tareas esenciales 
y fundamentales que debe garantizar 
la DPOSS”.

La Planta Potabilizadora Nº 4 es la 
más moderna de la ciudad de Ushuaia. 
Su producción es de 100 litros por se-
gundo a régimen completo y en los úl-
timos años se ha trabajado para que su 
radio de servicio sea lo más amplio po-
sible para disminuir la exigencia sobre 
la Planta Nº 2, que abastece a la mayor 
parte de la ciudad.

Además, en la actualidad está en 
marcha una obra para ampliar la plan-
ta, con la construcción de una segunda 
cisterna similar a la que actualmente 
posee y la implementación de un se-
gundo módulo potabilizador. Esto va 
a duplicar el número de usuarios que 
podrá abastecer.

SALUD REALIZÓ EL PRIMER 
OPERATIVO DE ABLACIÓN DEL 2024

Se trata de un operativo de abla-
ción multiorgánico que se inició el 
pasado sábado en el Hospital Re-
gional Río Grande y concluyó este 
lunes con el traslado aéreo de los 
órganos a Ciudad de Buenos Aires.

El director médico asistencial del 
Hospital Río Grande, Julio Heiber, 
calificó de exitoso el procedimiento 
y resaltó la importancia que la ciu-
dadanía entienda “que la donación 
de órganos salva vidas”. 

Del operativo de ablación par-
ticipó personal del Hospital Rio 
Grande, un equipo de profesiona-
les del Hospital Regional Ushuaia 
y otro de Capital Federal que viajó 
especialmente a la Provincia para 
realizar la ablación y trasladar hacia 
fuera de Tierra del Fuego a uno de 
los órganos. 

Los especialistas extrajeron cór-
neas, riñones e hígado. A través de 
un cordón sanitario, los órganos 
fueron llevados desde Río Grande 
hasta el Aeropuerto Internacional 
Malvinas Argentinas de Ushuaia. 
Para luego partir hacia la Ciudad 
Autónoma de Buenos Aires en el 
vuelo 1895 de Aerolíneas Argenti-
nas. 

El procedimiento fue coordi-
nado por CUCAI Tierra del Fuego. 
“Fueron 36 horas de trabajo dentro 
del hospital más lo que aún resta 

de análisis, estudios y las cirugías de 
los implantes”, sostuvo Eduardo Se-
rra responsable Provincial del Centro 
Único Coordinador de Ablación e Im-
plante. 

El médico resaltó el resultado del 
procedimiento y auguró que las abla-
ciones continúen en la Provincia por 
el mismo camino. “El año pasado sólo 
se procuraron tejidos, esperemos que 
este año podamos volver a los núme-
ros de ablaciones de 2022”, indicó. 

Por su parte, Heiber puso énfasis 
en la cantidad de personas que parti-
cipan en cada procedimiento de abla-
ción y afirmó que cuando se habla de 
un operativo de esta naturaleza no 
“sólo se tiene que pensar en el pro-
cedimiento quirúrgico sino también 
en el personal que cuida al paciente 
para que esté en condiciones de ser 
donante y el que que está afectado al 
cordón sanitario del centro donador 
al centro receptor. Todo eso debe es-
tar cronometrado por la distancia y 
por el tiempo de isquemia”.

EJECUTIVOS MUNICIPALES Y PROVINCIALUSHUAIA  RÍO GRANDE

GRUPO INICIO PARA PERSONAS CON 
PROBLEMÁTICAS DE CONSUMO

El Municipio reafirma con acciones 
concretas la continuidad de diversas 
políticas de prevención, promoción y 
cuidado de las y los riograndenses, para 
la construcción de una comunidad más 
saludable donde primen la empatía, el 
compromiso y la participación. En este 
marco, se lleva adelante el Grupo Inicio 
para personas con problemáticas de 
consumo.

Mediante esta propuesta se acercan 
herramientas prácticas para el autocui-
dado, arraigando la importancia de las 
redes de acompañamiento y apoyo du-
rante los tratamientos. A su vez, la ini-
ciativa fomenta la participación activa 

de la comunidad para mejorar la calidad 
de vida de aquellos que enfrentan desa-
fíos relacionados con el consumo, en pos 
de promover estilos de vida saludables.

Los interesados en sumarse al Grupo 
Inicio pueden comunicarse lunes, miér-
coles y viernes de 10 a 15 horas al 2964-
443074 y solicitar una entrevista previa, 
la cual llevarán a cabo profesionales en 
Casa de Jóvenes (Isla de los Estados 1195).

A través de esta iniciativa de la Direc-
ción de Salud Mental y Adicciones, el Mu-
nicipio propone un espacio de encuentro 
para que quienes enfrentan problemas de 
consumo puedan, en conjunto, iniciar su 
recuperación.

EJECUTIVOS MUNICIPALES Y PROVINCIAL RÍO GRANDE
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En el caso de las asignaciones fa-
miliares se estarán abonando con una 
suba del 100% y  la ayuda escolar au-
mentó de 36 mil a 50 mil pesos. 

Cabe recordar que este pago por 
boleta complementaria representa el 
primer segmento de la recomposición 
salarial acordada con los diversos es-
calafones de la administración públi-
ca provincial, continuando con otro 
aumento 10% en el salario básico para 
el mes de febrero y un 10% con el suel-
do del mes de marzo.

Al respecto, el Gobernador Gus-

ASIGNACIONES FAMILIARES Y LA AYUDA ESCOLAR SE 
PAGAN JUNTO A LA SUMA REMUNERATIVA ACORDADA 

tavo Melella, en oportunidad de la 
apertura de las mesas con represen-
tantes sindicales, recordó el esfuer-
zo que desde el Gobierno Provincial 
se está haciendo para lograr una 
nueva mejora en los haberes “fren-
te al complejo contexto nacional y 
provincial”.

“Estamos haciendo el mayor es-
fuerzo para acompañar a los traba-
jadores y trabajadoras, y lo hacemos 
con la mayor responsabilidad. Se-
guiremos siempre abiertos al diá-

MINISTERIO DE ECONOMÍA

El Ministerio de Economía de la provincia informa que a partir de las 00:00 de este miércoles 21 de febrero se estará acreditando 
la suma remunerativa de 50 mil pesos, junto con  las asignaciones familiares y la ayuda escolar, de acuerdo a lo acordado en las 
mesas paritarias. 

logo y al análisis para encontrar los 
caminos de mejoras para los y las tra-
bajadoras estatales, sin descuidar las 

otras responsabilidades que tiene el 
Estado hacia toda la comunidad fue-
guina”, ratificó el Gobernador.

Con una amplia convocatoria de 
jóvenes y familias, se realizó un nuevo 
encuentro de este Torneo Relámpago 
de Futsal durante este #VeranoTDF.

Contando con la participación de 
alrededor de equipos de Rio Grande y 
Ushuaia, se llevó adelante el Mundiali-
to de Futsal  bajo el programa de Vera-
no en TDF, organizado por la Secreta-
ría de Políticas para las Juventudes del 
Ministerio de Jefatura de Gabinete, en 
articulación con diferentes clubes de 
cada ciudad, AFA y CAFS.  

Al respecto, Ivana Olariaga, secreta-
ría de Políticas para las Juventudes, in-
dicó que “ha sido una excelente activi-
dad, donde nos hemos podido acercar 
a las familias y cada joven desde lo de-
portivo, y brindar y desarrollar otro tipo 
de agenda en conjunto , tanto con los 
clubes como así también con CAFS y 
AFA que son quienes acompañan cons-
tantemente”.

“Desde Juventudes entendemos que 
van surgiendo y emigrando las diferen-
tes necesidades que tienen las y los jó-
venes, y que este año va a ser un año 
particular el cual afecta directamente a 
las y los jóvenes, es por eso que pauta-
mos estrategias de encuentros lúdicos 
y recreativos donde podamos acompa-
ñar a cada referente de cada club, en las 
diversas situaciones que acontecen y 
así, estar más cerca de las y los vecinos 
con el aparato que el estado puede pro-
veer”, finalizó.

MAS DE 1500 JÓVENES

FINALIZO LA PRIMERA EDICIÓN DEL 
MUNDIALITO RELÁMPAGO DE FUTSAL 
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Este encuentro preliminar tendrá 
lugar en Comodoro Rivadavía y tiene 
como propósito la organización, con-
vocatoria y puesta en marcha del Foro 
Patagónico de Ciudades Atlánticas 
(FPCA) para avanzar de forma siste-
mática en la cooperación estratégica y 
la articulación eficaz entre municipios 
de la Patagonia que comparten la costa 
atlántica. 

Cabe destacar que los intendentes 
de las ciudades convocantes vienen 
sosteniendo una serie de encuentros 
virtuales de carácter preparatorios 
donde surgieron le ejes de trabajo per-
manentes del Foro. 

El FPCA consistirá en jornadas de 
análisis y debates de los vectores es-
tratégicos de desarrollo de las ciuda-
des, los intercambios de experiencias 

PEREZ PARTICIPARÁ DEL LANZAMIENTO DEL FORO PATAGÓNICO 
DE CIUDADES ATLÁNTICAS 
Junto a los intendentes de Comodoro Rivadavía, Río Gallegos y Viedma presentarán el Foro Patagónico de Ciudades Atlánticas, 
ámbito de trabajo conjunto para el desarrollo sostenible de sus localidades, la defensa de los intereses de la Región Patagónica y 
la defensa de la soberanía en el Atlántico Sur.

de gobiernos locales y los elementos 
básicos que constituyen la planifica-
ción estratégica de la región atlántica 
desde la perspectiva de los intereses 
locales. 

Los intendentes de las ciudades 
convocantes expondrán desde la 
experiencia y visión de sus respecti-
vas ciudades. Participarán también 
expertos en cada uno de los temas y 
actores sociales de las diferentes ciu-
dades.

Este ámbito de trabajo conjunto 
posibilitará la elaboración de do-
cumentos y propuestas de políticas 
públicas, programas y proyectos que 
contemplen el interés colectivo de 
las ciudades atlánticas, establecien-
do sistemas de cooperación de me-
diano y largo plazo.

DIPUTADO
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VICKY AMAYA Y MARTU NAVARRO JUEGAN LA 
EUROCOPA

HOCKEY

TURQUIA.- Desde el jueves 22 en 
Antalya, las cracks fueguinas Victo-
ria Amaya y Martina Navarro estarán 
haciendo su debut en la Eurocopa de 
Hockey Indoor, la máxima competen-
cia del viejo continente a nivel clubes. 
Serán parte del local Gaziantep Polis-
gücü SK en busca de sumar una expe-
riencia única a sus trayectorias depor-
tivas.

Ya no es una utopía ver a la legión 
fueguina en Europa. Ya no es algo ilógi-
co, es una realidad. Realidad que tanto 
Vicky Amaya como Martu Navarro vi-
ven y disfruten hace varios días cuan-
do arribaron al Gaziantep Polisgücü SK 
de Turquía para sumarse al equipo que 
será anfitrión de la Eurocopa Femeni-
na de Hockey Indoor.

Amaya, surgida en Colegio y más 
experimentada por su paso en el Mála-
ga 91 de España hace unos años, será el 
faro a seguir para Navarro, la goleado-
ra de Ñires que sumará su primer viaje 
europeo.

“Estamos disfrutando de nuestro 
primer día libre desde que llegamos. 
Hace ya prácticamente 10 días que 
estamos y entrenamos todos los días 
gimnasio y, obviamente, también en 
la cancha, ajustando detalles con el 
equipo para nuestro debut, que es el 
jueves, contra un club de República 
Checa”, comenzó diciendo una de las 
jugadoras que integró el Seleccionado 
Argentino en el último Panamericano.

Y agregó en función del equipo: “Ya 
se sumaron esta semana dos jugado-
ras que estaban con la selección tur-
ca, que las liberaron, así que vinieron 

a entrenar con nosotras. Y también se 
suman dos jugadoras rusas. Nos esta-
mos reforzando. Son entrenamientos 
intensos los que nos demanda una exi-
gencia física y también mental porque 
estamos todo el tiempo intentando 
descifrar qué es lo que están diciendo 
porque ninguna de las jugadoras habla 
inglés así que eso también implica un 
esfuerzo bastante grande, pero bueno 
la verdad que nos estamos sintiendo 
cómodas”.

Una de las claves es el análisis de 
video, además de haber disfrutado de 
la Eurocopa Masculina disputada en 
Viena donde hubo dos argentinos: Fa-
cundo Navarro y Maximiliano Valdés, 
finalizando quintos con el mismo elen-
co turco.

“Estamos disfrutando muchísimo y 
con ganas de competir, porque no falta 
nada. Debutamos contra el equipo de 
República Checa y para ver los partidos 
hay que pagar en euros, aunque tam-
bién habrá contenido en redes”, finali-
zó Vicky.

Por su parte, la “Joyita” Navarro de-
claró: “Es una experiencia única, yo en 
lo personal es mi primera vez que via-
jo afuera con hockey y estoy muy con-
tenta. También de compartirlo con Vic, 
que ella tiene más experiencia, así que 
nada, disfrutando todo hasta el último 
segundo, todos los entrenamientos. 
Las turcas son intensas, pero también 
es divertido estar a esta altura. Nuestro 
equipo es recién ascendido por lo que 
trataremos de dejarlo en la mejor posi-
ción posible”.

El camino del Gaziantep iniciará 

el jueves a las 7:45 (ARG) ante Slavia 
Praga, continuará el viernes a la mis-
ma hora enfrentando a Sumchanka en 
doble jornada, ya que a las 13:45 (ARG) 

completarán ante el Watsonians. La 
fase de grupos llegará a su fin el sábado 
desde las 6:45 (ARG) midiendo fuerzas 
con la Complutense de España.
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El Municipio de Río Grande invi-
ta a la comunidad, principalmente a 
quienes son fan de los esports, a parti-
cipar de una nueva edición de la “Lan 
Party”.

La propuesta se llevará adelante 
este sábado 24 de febrero desde las 16 
horas, en el Espacio Tecnológico (Pe-
llegrini 520). La jornada incluirá un 
Torneo de Valorant, del cual podrán 
participar vecinos y vecinas mayores 
de 16 años. Además, habrá consolas 
Arcade, zona Roblox y Playstation 5 
para quienes deseen sumarse a esta 
jornada de videojuegos.

Cabe mencionar que el evento 
es con entrada libre y gratuita, no se 
requiere inscripción previa. Quienes 
requieran más información, deberán 
comunicarse al 2964-654663 o acer-
cándose al Espacio Tecnológico en 
Pellegrini 520.

Mediante la “Lan Party”, el Estado 
Municipal busca seguir favoreciendo 

LLEGA UNA NUEVA EDICIÓN DE LA LAN PARTY 
Será este sábado 24 de febrero desde las 16 horas en el Espacio Tecnológico. A través de estas propuestas, el Municipio brinda 
espacios y herramientas adecuadas para que las y los riograndenses realicen actividades relacionadas al mundo tecnológico y 
digital.

RÍO GRANDE

El Senador de la Unión Cívica 
Radical, Pablo Blanco presentó un 
proyecto para expresar su profundo 
repudio a las declaraciones del presi-
dente Javier Milei quien aseguró que 
“el Congreso de la Nación es un nido 
de ratas”.

“Sus declaraciones no dañan a los 
legisladores sino a esta institución 
fundamental de la democracia. Espe-
ro su pública retractación el día 1 de 
marzo en su discurso de apertura de 
sesiones ordinarias ante la Asamblea 
Legislativa”, manifestó el senador fue-
guino.

“Este enfrentamiento dialécti-
co entre “la casta” y “los hombres de 
bien” sólo puede producir como sín-
tesis una espiral de violencia verbal 
que desde el Congreso de la Nación 
no estamos dispuestos a alentar ni a 
tolerar. Una cosa es pensar distinto y 
otra muy diferente es menospreciar e 
insultar a quienes, frente a determina-
dos hechos o iniciativas no coinciden 
con uno. Sólo un gobierno cesarista, 
místico o totalitario tiende a descalifi-
car de ese modo intentando suprimir 
las disidencias sin el más mínimo res-

“SI EL PRESIDENTE ODIA A LA CASTA SERÍA BUENO 
QUE EMPIECE A BARRERLA DE SU PROPIA CASA”

peto por la división de poderes”.
“La Argentina necesita diálogo y 

no ahondar en las diferencias ni ati-
zar la confrontación. Es hora de que 
el Presidente abandone su discurso 
de barricada y comprenda que está 
gobernando un país plural. La cam-
paña terminó y los discursos engreí-
dos que lo único que logran es seguir 
polarizando a la ciudadanía deben 
quedar atrás. Si el presidente odia a 
la casta sería bueno que empiece a 
barrerla de su propia casa”, afirmó el 
senador.

“Nosotros como representantes 
del pueblo de las provincias vamos 
a defender la institucionalidad an-
tes que a las personas. El presidente, 
además, nos trató de “mierda” y esa 
es la forma más directa de llevar al 
país a ese destino”.

“Por estas simples razones y en 
defensa de la institución a la que 
pertenezco, llamando una vez más 
al diálogo y a terminar con confron-
taciones inútiles, solicito que el Pre-
sidente Milei se rectifique de sus di-
chos ante la apertura de la Asamblea 
Legislativa el 01 de marzo”.

SENADORES

y acompañando los vínculos de las ju-
ventudes con la tecnología, los depor-

tes electrónicos y la industria de los 
videojuegos. Al mismo tiempo que 

Río Grande se potencia como una ciu-
dad tecnológica y del conocimiento.
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La Confederación Argentina, a un 
mes antes de iniciar, la Copa Paname-
ricana de Hockey pista, notificó a los 
equipos argentinos que no hay presu-
puesto para realizar el viaje a Canadá. 
De esta forma, el equipo femenino 
pierde una continuidad de 15 años, 
donde siempre estuvieron en el podio 
continental y por su parte, el mascu-
lino no podrán defender el título ob-
tenido en 2021 que les dio la clasifi-
cación histórica al Mundial. Además, 
no tendrán la chance de pelear por un 
lugar en lo que será la Copa del Mun-
do 2025.

A los jugadores les duele tanto 
esta decisión y emitieron un comu-
nicado en sus redes sociales para dar 
a conocer la noticia. En este sentido, 
Juan Eleicegui, referente y capitán de 
los caballeros en declaraciones a RA-

POR UN MENSAJE SE ENTERARON DE QUE NO 
COMPETIRÁN EN LA COPA PANAMERICANA DE HOCKEY 

DIO PROVINCIA expresó que “nos 
sorprendió a todos, porque hasta la 
semana pasada estábamos con el via-
je confirmado, y muchos jugadores 
tuvieron que organizar un montón de 
cuestiones, sea del ámbito de la facul-
tad, laboral, o familiar”.

“Además el tema fue la forma de 
recibir la información, fue por un 
mensaje de WhatsApp diciéndonos 
que no se va a ir. Si bien, uno lo tie-
ne que aceptar, nos queda la bronca y 
tristeza. Por todos lados, nos dicen de 
que es una decisión de dos o tres per-
sonas, y no abren el abanico a otras 
posibilidades porque somos un selec-
cionado de la Liga que siempre busca-
mos opciones para todo. Por ejemplo 
en Buenos Aires, para las concentra-
ciones, pusimos un montón de cada 
uno para que se realice, compartimos 

El hockey indoor se encuentra en crisis debido a la decisión de la Confederación Argentina de que los equipos argentinos no 
viajarán a la próxima competición.  Para los jugadores tanto de la categoría Damas como Caballeros se trata de “una falta de 
respeto”.

CONFEDERACIÓN ARGENTINA

departamento para poder asumir la 
situación y tener la promoción nece-
saria que merece un Mundial, porque 
sabíamos que íbamos a enfrentar las 
potencias del mundo”; aseveró.

“Nunca pusimos ni una mala cara”, 
remarcó sobre el espíritu del equipo. 
“Las autoridades se comprometían 
en que, si nosotros demostramos con 
resultados y que éramos un seleccio-
nado serio, haciendo las cosas bien, 
íbamos a crecer y nos iban a bancar. 
De hecho, durante el Mundial le gana-
mos a potencias mundiales. Tuvimos 
muy buenos resultados y de hecho los 
dirigentes nos decían que estaba orgu-
lloso, y ahora de la nada recibimos este 
mensaje, que digan no y punto y no-
sotros tenemos que aplazarlo”, criticó.

“Hoy es un cachetazo para toda la 
gente que se esfuerza”, dijo y agregó 

que “es un paso atrás” mientras desde 
“la Panamericana nos dicen que quie-
ren que estemos ahí”.

Eleicegui, remarcó que le molesta 
de “esa gente que prometieron mil co-
sas” la decisión de suspender el viaje. 
“Cuando logramos el título histórico 
se llenaron la boca hablando de las 
cosas que nos van a pasar, ahora nos 
mandan un WhatsApp a un mes del 
campeonato diciendo que no vamos, 
y no recibimos comunicación con na-
die”.

“No hay trato con los deportistas 
quienes somos los que llevamos la 
bandera en cada competición, enton-
ces es una situación que desmotiva y 
enoja”, finalizó.

En este marco, la deportista Juliana 
Ríos Ferreyra de la categoría Damas 
también lamentó la noticia. “La ver-
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EL MUNICIPIO CONTINÚA ARTICULANDO PARA 
POTENCIAR LA FORMACIÓN LABORAL 

Mediante un trabajo colaborativo, 
ambas partes avanzarán en la capaci-
tación de formadores de la Dirección 
de Empleo en virtud de la demanda 
laboral actual. Junto al sector priva-
do, desde el Estado Municipal se bus-
ca afianzar las políticas de formación 
para el desarrollo de las y los riogran-
denses. 

El subsecretario de Desarrollo Pro-
ductivo, Facundo Armas, mantuvo un 
encuentro con el District Manager y 
encargado en Responsabilidad Social 
Empresarial del Grupo L, Martín Sou-
za. También estuvieron presentes la 
directora de Empleo, Verónica Aguirre 
y equipo de trabajo de dicha firma. 

El Grupo L es una compañía líder 
a nivel nacional en soluciones integra-
les para empresas e instituciones, con 
especial foco en la alimentación a gran 
escala, gestión de proyectos, ingenie-
ría, suministro, construcción y servi-
cios de soporte. Su sede en Río Grande 
cuenta con 300 empleados y abastece 
con servicios principalmente a fábri-
cas y petroleras.

Durante el encuentro, se acordó 
avanzar en la firma de un convenio 
de colaboración, con la finalidad -en 
principio- de llevar adelante de for-
ma conjunta la capacitación de las y 
los profesores que se desempeñan en 

RÍO GRANDE

la Dirección de Empleo, en temáticas 
específicas que son importantes para 
la actual demanda laboral en el con-
texto en el que vivimos.

El subsecretario de Desarrollo Pro-
ductivo, Facundo Armas, destacó que 
“es fundamental este tipo de encuen-
tros con el sector privado” y agregó: 
“el Grupo L es una empresa muy im-
portante a nivel nacional que nos va a 
permitir optimizar nuestra estrategia 
de formación laboral por medio de la 
Dirección de Empleo, para la capaci-
tación de las y los profesores; enten-
diendo la demanda tan cambiante 
del mercado actual y que se puedan 
incorporar dentro de la currícula de 
las capacitaciones temas importantes 
vinculados al sector privado”.

“Este tipo de encuentros es funda-
mental para poder impulsar la forma-
ción laboral y poder trabajar en la ar-
ticulación con el sector privado. Fue 
una reunión muy fructífera, no sólo 
porque el sector privado es genera-
dor de empleo, sino también porque 
este tipo de acciones promueven un 
impacto positivo en el desarrollo co-
munitario”, resaltó Armas.

Asimismo, señaló que desde el 
Grupo L “manifestaron su interés en 
incorporar producción local como in-

dad que fue un baldazo de agua fría. 
De todos modos, tampoco estamos tan 
sorprendidos, pero con la fecha del Pa-
namericano tan encima, la verdad es 
que se complicó el panorama”.

Ríos Ferreyra sostuvo que “como 
deportistas entendemos la realidad 
del deporte y obviamente el contexto 
que se atraviesa como país. Al no ser 
un deporte olímpico, las prioridades 
son otras y más en estos tiempos que 
corren y justo en este año olímpico. Lo 
tenemos siempre en cuenta, sabemos 
bien dónde estamos parados y bus-
camos ir creciendo como hicieron los 
chicos al llegar al Mundial. Creímos 
que este logro nos abrazaba a todos, 
damas y caballeros, para seguir subien-
do escalones y teniendo en cuenta que 
los torneos de hockey de pista no de-
mandan una continuidad, es un torneo 

cada dos año. Entonces ahí está un 
poco nuestro reclamo”.

“Si bien entendemos que no somos 
olímpicos y que se han cortado todos 
los presupuestos para los no Olímpi-
cos quizás la Confederación Argenti-
na podría haber previsto esto para no 
dejar sin Panamericano y todo lo que 
esto conlleva a dos seleccionados”, 
remarcó. Asimismo, la jugadora recla-
mó que una noticia como está se tenía 
que dar a conocer con tiempo para 
juntar los fondos de manera indepen-
diente para emprender el viaje. “Hasta 
ayer a la mañana estuve entrenando, 
preparándome para el Panamericano 
y a las 15:00 de la tarde me enteré de 
todo esto. Es tan entendible el tema 
económico, hasta nosotros inicia-
mos una campaña para juntar dinero, 
como estamos acostumbrados todos 

los deportistas amateurs”
La baja de Argentina de lo que será 

la Copa Panamericana Indoor del 19 
al 22 de marzo en Canadá, tendrá una 
multa de 3 mil dólares. “Pero lo más 
grave es un posible riesgo de partici-
pación en el próximo Panamericano 
y perder la continuidad que venimos 
trayendo por lo menos en damas. 
Participamos en todos los Panameri-
canos hace más de 15 años, estando 
siempre en el podio. Siempre nos faltó 
un poquito más para para poder repe-
tirlo en nuestra en nuestra participa-
ción mundial”.

“Y así cada dos años ahora, pero 
antes era cada cuatro años. En Argen-
tina todos los años los clubes de pista 
participan de los nacionales de pis-
ta, de los nacionales de selecciones y 

cada vez los valores son más altos para 
poder llegar y participar, pero de un día 
para el otro se avise, no hay tiempo de 
autosolventar”.

“De un día para el otro nos bajan 
la persiana, es una falta de respeto”, 
aseveró finalmente mientras “estamos 
buscando sponsor fuerte; sobre todo 
intentando conseguir una cuenta fuer-
te que se banque el ingreso de pesos 
y dólares para intentarlo hasta último 
momento. Estamos contactando a per-
sonas bastante influyentes del ámbito 
del deporte, de la Confederación, del 
Periodismo, y hacer ruido no sé si va-
mos a lograr nuestro objetivo, pero por 
lo menos no nos quedamos callados”.

Hasta el momento, no hubo notifi-
cación oficial de la baja de Argentina de 
lo que será la Copa Panamericana In-
door del 19 al 22 de marzo en Canadá.

sumo al servicio de gastronomía que 
llevan adelante en la ciudad. Tanto 
de los productos de la marca RGA Ali-
mentos como también de producto-
res locales -por medio de asociacio-
nes-, para sumar productos frescos y 
locales al servicio de catering y gas-
tronomía que desempeñan en toda la 

provincia”.
Por último, Armas adelantó que el 

Municipio y dicha firma trabajarán en 
tareas de intermediación laboral por 
medio de la Dirección de Empleo, gene-
rando mayores oportunidades en mate-
ria laboral y formativa para los riogran-
denses.
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SE VIENE UN NUEVO DESAFÍO DE TRAIL CROSS
EN TOLHUIN 
El próximo domingo 25 de febrero, la Dirección de Deporte de Tolhuin llevará adelante una nueva edición de Trail Cross. El evento 
se llevará a cabo en las instalaciones del Camping Municipal Laguna del Indio, ofreciendo un recorrido desafiante y escénicamente 
atractivo. 

Los participantes tendrán la oportu-
nidad de enfrentar un circuito de 5 km 
con variaciones de suelo y desniveles, 
incluyendo el sendero Tol-ve Kereskin 
al inicio de la competencia. 

La propuesta contempla dos vueltas 
al circuito, prometiendo una experien-
cia intensa para aquellos que buscan 
explorar el entorno natural de Tolhuin 
mientras desafían sus límites físicos.

Para formar parte de esta aventura, 
puede encontrarse el enlace de inscrip-
ción en las redes sociales del Municipio 
de Tolhuin u obtener más información 
comunicándose al 2901 606127.

El Municipio de Tolhuin invita a los 
vecinos y vecinas a formar parte de esta 
experiencia que se sumerge en el paisa-
je fueguino mientras propone un nue-
vo desafío deportivo a través del Trail 
Cross.

DEPORTES

LA COMISIÓN BICAMERAL FINALMENTE DEBATIRÁ 
ESTE JUEVES EL DNU 
El presidente de la Cámara de Diputados designó a los integrantes por ese cuerpo, por lo que este jueves se reunirá la Comisión 
Bicameral para discutir el DNU 70/23. Hay polémica por la representación del kirchnerismo en el debate.

En respuesta a la presión del kirch-
nerismo por abordar el DNU 70/23 en el 
Senado, el oficialismo finalmente con-
vocó a la Comisión Bicameral de Trámite 
Legislativo. La cita, programada para este 
jueves al mediodía, tiene como objetivo 
designar autoridades y establecer un ca-
lendario de trabajo.

La convocatoria fue anunciada por el 
secretario parlamentario de la Cámara 
alta, Agustín Giustinian, un día después 
de que el presidente de la Cámara baja, 
Martín Menem, confirmara los ocho di-
putados que integrarán la comisión. Esta 
decisión generó controversia en el kirch-
nerismo, que reclamaba cuatro lugares, 
pero solo obtuvo tres.

La designación de los representantes 
de Diputados se realizó con más de dos 
meses de retraso y tras la presión de la 
UCR, que había exigido una definición al 
presidente del partido, Martín Lousteau, 
y a los líderes de los bloques parlamenta-
rios de ambas cámaras.

El DNU 70/23 fue presentado al Con-
greso el pasado 5 de enero y la Bicameral 
tenía un plazo de diez días hábiles para 
analizarlo, lapso que obviamente venció 
sin que Diputados tuviera su representa-
ción designada. Según la ley que regula 
el tratamiento de estos decretos, el do-
cumento está listo para ser discutido en 
ambas cámaras legislativas desde finales 
de enero.

La vicepresidenta Victoria Villarruel 
había asignado ocho senadores para la 

POLÉMICA REPRESENTATIVIDAD

comisión el 29 de diciembre, limitando 
también la representación kirchnerista 
a tres legisladores. Los otros cinco fue-
ron repartidos entre diversos bloques. 
Con la reciente resolución, la Comisión 
estará compuesta por representantes 

de las fuerzas políticas representadas, 
sin una mayoría clara. El oficialismo 
libertario contará con tres represen-
tantes, mientras que el kirchnerismo 
tendrá seis. El resto de los miembros re-
presentan a distintos partidos políticos 

y bloques. La reunión de este jueves 
será clave para establecer el rumbo del 
debate sobre el polémico decreto de 
necesidad y urgencia de Javier Milei, y 
definir cómo se abordará esta cuestión 
en el Congreso.
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CAMERON DIJO QUE LAS ISLAS SERÁN BRITÁNICAS “PARA SIEMPRE”
En otro gesto de desafío hacia la Argentina y las resoluciones internacionales, David Cameron les dijo públicamente a los colonos 
británicos que ocupan Malvinas que el Reino Unido mantendrá ese enclave “para siempre”. 

CANCILLER BRITÁNICO

la Cancillería argentina decidió no 
emitir comunicado oficial sobre la 
presencia de Cameron en las islas. En 
tanto, los gobernadores peronistas re-
chazaron el viaje y lo calificaron como 
una “provocación”.

La expresión del ministro de Rela-
ciones Exteriores británico se suma al 
mensaje hostil que significa su visita 
en el archipiélago argentino donde, 
además, visitó el Cementerio argenti-
no en Darwin y después le rindió ho-
menaje a los soldados ingleses caídos 
durante la guerra de 1982.

Para sumar al escándalo, durante 
su estadía en Puerto Argentino Came-
ron les aseguró a los habitantes que 
podrán seguir “el tiempo que quie-
ran” bajo la administración británica. 
“Y espero que sea por mucho, mucho 
tiempo, posiblemente para siempre”.

También aseguró que los isleños 
“son absolutamente bienvenidos” en 
el Reino Unido, y agregó: “Los apoya-
remos, ayudaremos a protegerlos y de-
fenderlos absolutamente”.

La presencia de Cameron en las 
Malvinas -la primera de un funcio-
nario de su rango en 30 años- ocurre 
a menos de un mes de la reunión que 
mantuvo en Davos con el presidente 
argentino Javier Milei.

El vocero presidencial, Manuel 
Adorni, se limitó a expresar que el via-
je de Cameron es “un tema de agenda” 
del Reino Unido y consideró que el go-
bierno argentino no tiene que “opinar 
sobre la agenda de otros países”. No 
obstante, debió aclarar que el gobier-
no nacional reafirma los “derechos de 
soberanía sobre las Malvinas y así se-
guirá ocurriendo, como es el deseo de 
todos los argentinos”.

En tanto, la visita de Cameron fue 
repudiada por un grupo de goberna-
dores, quienes opinaron que el viaje 
del funcionario británico es una “pro-
vocación” y “una falta de respeto a los 
caídos”.

Gustavo Melella, gobernador de 
Tierra del Fuego, sostuvo que esa visi-
ta busca “menoscabar” los “legítimos 
derechos soberanos” de la Argentina. 
Declaró a Cameron como “Persona 
Non Grata” en el archipiélago y lo acu-
só de “mancillar la memoria y el sa-
crificio eterno de nuestros Héroes de 
Malvinas”.

Al repudio se sumaron varios man-
datarios peronistas, no así de radicales 
ni del resto de gobernadores aliados al 
gobierno de Javier Milei.

Axel Kicillof calificó de “provoca-
ción” a la presencia de Cameron en las 
Islas y sostuvo que Malvinas “es una 
cuestión de soberanía pero también 
de identidad para nuestro pueblo”. 
“No hay ninguna duda desde el pun-
to de vista del derecho y de la historia 
que las Malvinas son y serán siempre 
argentinas”, posteó en sus redes socia-
les.

Los gobernadores de Santiago del 
Estero y La Rioja, Gerardo Zamora y 
Ricardo Quintela, respectivamente, 
adhirieron al comunicado de Melella, 
que “expresa el repudio a la visita” del 

canciller británico y consideró que 
ese hecho “incumple las resoluciones 
de las Naciones Unidas”.

Por su parte, el rionegrino Alberto 
Weretilneck indicó que la visita bri-
tánica es “una falta de respeto al de-
recho internacional y una ofensa a 
nuestros excombatientes y a todo el 
pueblo argentino”.

A los repudios se sumó también el 
pampeano Sergio Ziliotto, quien en 
las redes sociales aseguró que “con la 
misma fuerza y decisión con la que 
luchamos por evitar la desmalvini-
zación de la memoria nacional, re-
pudiamos y rechazamos esta nueva 
agresión británica que reafirma su 
decisión de seguir ocupando ilegal-
mente nuestras Islas Malvinas”.

A contramano de Naciones Unidas
Cameron llegó ayer a Malvinas 

como parte de un viaje a Sudamérica 
que incluirá visitas a Paraguay y Bra-
sil. Pero antes de pisar el enclave co-
lonial británico había reivindicado la 
soberanía de su país sobre los archi-
piélagos, los cuales, aseveró, son “una 
parte valiosa de la familia británica”.

Además, entre otras actividades 
le rindió homenaje “a todos aquellos 
que perdieron la vida durante el con-
flicto de 1982”. “Nunca olvidaremos 
el increíble servicio de las fuerzas 
británicas. Siempre apoyaremos los 
derechos de los habitantes de las Islas 
Malvinas y su trabajo para sostener 
aquí la próspera comunidad moder-
na”, afirmó.

Luego, para ratificar la defensa co-
lonialista, un comunicado de la Ofi-
cina de Relaciones Exteriores, Com-
monwealth y Desarrollo, afirmó que 
la presencia de Cameron en las islas 
tiene múltiples objetivos.

El primero fue reafirmar el com-
promiso del Reino Unido “con el de-
recho de autodeterminación de los 
isleños, el comunicado, un principio 
que se vio claramente reflejado en el 
referéndum de 2013, donde votaron 

a favor de mantener su estatus como 
territorio autónomo de ultramar del 
Reino Unido”.

Esta afirmación contradice el pro-

nunciamiento de Naciones Unidas 
sobre los isleños en un territorio cuya 
soberanía está en disputa con la Ar-
gentina.
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